

MEDIENMITTEILUNG

27. Juli 2020

Postnetz

Erste neugestaltete Postfiliale im Kanton Schaffhausen

Seit Montag, 27. Juli 2020, begrüsst die Post ihre Kundinnen und Kunden in der umgebauten Schaffhauser Hauptpost. Die Filiale verfügt neu über modern und hell gestaltete Räumlichkeiten. Die Post hat damit das neue Konzept für die Gestaltung ihrer Filialen zum ersten Mal im Kanton Schaffhausen umgesetzt.

Die Postfiliale Schaffhausen 1 befindet sich seit über 100 Jahren direkt gegenüber dem Bahnhof. Im historischen Gebäude an der Bahnhofstrasse 34 hat die Post in den vergangenen fünf Wochen die Kundenräume modernisiert und mit viel Holz und hellen Farben neugestaltet. Die umgebaute Hauptpost bietet weiterhin die gesamte Palette an Postdienstleistungen. Zudem steht den Kundinnen und Kunden in der Filiale neu ein Paketeinwurf zur Verfügung, an dem sie Pakete einfach und schnell aufgeben können, ohne am Schalter anzustehen.

Die Öffnungszeiten der Filiale bleiben unverändert, und die Kundschaft kann die Postdienstleistungen zu den gewohnten Zeiten in Anspruch nehmen. Zum Angebot der Hauptpost Schaffhausen gehören weiterhin ein Postomat und eine Postfachanlage. Den Kundinnen und Kunden steht im gleichen Gebäude zudem eine Filiale von PostFinance zur Verfügung.

Filiale verfügt neu noch über sieben Schalter

Aufgrund der zunehmenden Digitalisierung nutzen die Kundinnen und Kunden auch die Filiale Schaffhausen 1 immer weniger. Die Post hat bei der Neugestaltung der Hauptpost auf diese Entwicklung reagiert und hat die Fläche der Kundenzone um rund einen Drittel reduziert. Sie hat den vom Eingang aus gesehen rechten Teil der Schalterhalle baulich abgetrennt, um diesen Bereich künftig an Dritte vermieten zu können. Die Hauptpost Schaffhausen verfügt neu noch über sieben Schalter.

Post investiert in moderne Filialen

Um die postalische Grundversorgung in gewohnter Qualität zu erbringen und gleichzeitig für künftige Entwicklungen gewappnet zu sein, entwickelt die Post ihr Netz an Zugangsmöglichkeiten kontinuierlich weiter. Deshalb investiert sie in den nächsten Jahren schweizweit rund 40 Millionen Franken in rund 300 moderne, eigenbetriebene Filialen. Mit dem Umbau der Filiale Schaffhausen 1 hat die Post das neue Gestaltungskonzept nun zum ersten Mal im Kanton Schaffhausen umgesetzt.

Die Hauptpost Schaffhausen bleibt der wichtigste Eckpfeiler des Postangebots in der Stadt Schaffhausen. Zum Angebot auf dem Stadtgebiet gehören unter anderem auch die eigenbetriebene Filiale in Herblingen, drei Filialen mit Partner, zwei My Post 24-Automaten und eine Aufgabestelle für Geschäftskunden. Die Tabelle im Anhang bietet einen Überblick über das vielfältige Postangebot in der Stadt Schaffhausen.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch

Anhang:

Das Postangebot in der Stadt Schaffhausen:

Bezeichnung	Adresse	Angebot
Schaffhausen 1	Bahnhofstrasse 34	Filiale
Schaffhausen Herblingen	Herblingerstrasse 119	Filiale
Schaffhausen Breite	Rietstrasse 169	Filiale mit Partner (Coop)
Schaffhausen Buchthalen	Alpenstrasse 134	Filiale mit Partner (Denner)
Schaffhausen Unterstadt	Unterstadt 2	Filiale mit Partner (Unterstadt-Apotheke)
Hemmental		Hauservice
My Post 24 Buchthalen	Alpenstrasse 132	My Post 24-Automat
My Post 24 Schützenhaus	Rietstrasse 1	My Post 24-Automat
PickPost Buchthalen Migros	Dürstlingweg 2	Aufgabe- und Abholstelle
PickPost Distributionsbasis	Ebnatring 20	Aufgabe- und Abholstelle
PickPost Herblinger-Markt Migros	Stüdlackerstrasse 4	Aufgabe- und Abholstelle
PickPost Vorstadt Migros	Bahnhofstrasse 56	Aufgabe- und Abholstelle
PostFinance Schaffhausen	Bahnhofstrasse 34	PostFinance-Filiale
Geschäftskundenschalter Distributionsbasis	Ebnatring 20	Aufgabestelle für Geschäftskunden